

Abschluss-Bericht über die Rechnungsprüfung für die Gemeinde Gauting für das Jahr 2015.

Der Rechnungsprüfungsausschuss (RPA) der Gemeinde Gauting hatte 8 Sitzungen gemeinsam mit Mitarbeiter/innen der Gemeindeverwaltung, am 22.6., 29.6., 6.7., 13.7., 20.7., 27.7., 29.8 und 5.9.2017.

Gepprüft wurden stichprobenartig oder komplett folgende Bereiche der Gemeinde: Baumaßnahmen beim Kinderhaus Postwiese, bei der Gautinger Insel, beim Bosco, beim Aufzug im Rathaus,

Beschaffungen für den Bauhof, die EDV, das Bosco, das Kinderhaus Postwiese.

Die Prüfung wurde gegenüber früher auf eine andere Methodik umgestellt, die Prüfung umfasst nun den gesamten Vorgang vom Haushalt über Ausschreibungen oder Anfragen, die Vergabe, Überprüfung der Leistungen, Eingang und Kontrolle der Rechnungen, Bezahlung bis zur Darstellung in der Jahresrechnung.

Der Zeitaufwand für diese Prüfungen:

RPA: 54 Stunden Verwaltung 12 Stunden (innerhalb der Arbeitszeit)

Die formale Prüfung (mind. 2 notwendige Unterschriften usw.) ergab wie schon im Vorjahr keinerlei Beanstandungen.

Die inhaltlichen Prüfungen ergab einige Fragen, die von den Mitarbeiter/innen der Gemeinde meist zufriedenstellend und immer ausreichend geklärt werden konnten.

Einige (wenige) Fragen werden noch weiterverfolgt werden, insbesondere die, die nicht direkt mit der Prüfung zu tun hatten, sondern anderweitig zu klären sind:

So sind z.B. in der Gemeinde sehr hohe materielle (Gerätschaften, EDV, Feuerwehren) und immaterielle (Pläne, Berichte usw.) Werte vorhanden. Wie schaut es hier mit dem Brandschutz aus (in der Nacht ist kein Personal in den Gebäuden), sollten ggf. Rauchwarnanlagen (Brandmeldeanlagen) nachgerüstet werden?

Der Rechnungsprüfungsausschuss kommt zu dem Ergebnis, dass die Kassenführung und die inhaltliche Rechnungsprüfung als in Ordnung festgestellt worden ist.

Der Rechnungsprüfungsausschuss empfiehlt daher den Mitgliedern des Gemeinderats der Gemeinde Gauting, das Ergebnis des Haushaltsjahres 2015 zu bestätigen und die Verwaltung zu entlasten.

Gauting, den 26. September 2017

Dieser Bericht wurde am 5.9.2017
vom Rechnungsprüfungsausschuss
mit 6:0 Stimmen beschlossen.

Richard Eck